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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 内野 義久

委 員 小林均 網代雅男 原田友義 後藤正次

第 1 6 7 2 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 7 月 1 2 日 )

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

７月は識字向上月間です。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 28名 84.85％ 最終例会全員登録

（石井 賢司 出席委副員長）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

○“ロータリーの友”誌に関する活動及びお願い

・「ロータリーの友」への投稿
・「ロータリーの友」の紹介、スピーチ等

○ロータリークリアランド報告書が届いています、ので回覧
致します。

福間 壌 ガバナー補佐様（福生中央ＲＣ）
秋山 充典 分区幹事様（福生中央ＲＣ）
當麻 誠 会長様（東村山ＲＣ）
山本 智治 幹事様（東村山ＲＣ）

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

奉仕の理想

幹事報告

○例会変更
東村山ＲＣ7月25日→29日納涼会

8月18日→休会
江戸川ＲＣ・板橋セントラル・城北・神田各ＲＣより
年間変更の案内が届いています。メーキャップに行かれる方
は事務局へお問い合わせ下さい。

○福生中央ＲＣより活動計画書を頂きました
○福生ＲＣより活動計画書を頂きました。

（ 芦川 征史 幹事 ）

（ 小野寺 一昭 会長 ）

委員会報告 な し

連絡事項 小野寺 一昭 会長
○9月13日（水）4ＲＣ

講師ナガヤマフミコ女史“ハープ演奏＆トーク”
どうぞお楽しみに！
当時は4ＲＣゴルフ（清瀬ＲＣホスト）も予定されて居ります



當麻誠様、山本智治様（東村山ＲＣ）4ＲＣのメンバーで
す。本年度もよろしくお願いします。

ガバナー補佐福間壤様、分区幹事秋山充典様（東京福生中
央ＲＣ）1年間宜しくお願い致します。
小野寺一昭会長⇒東村山ロータリークラブ當麻誠会長、山
本智治幹事ようこそおいで下さいました。今年一年どうぞ
宜しくお願いします。

*福間壤ガバナー補佐、秋山充典分区幹事本日は表敬訪問あ
りがとうございます。一年間お世話になります。どうぞよ
ろしくお願い致します。
芦川征史幹事⇒福間ガバナー補佐様、秋山分区幹事様よう
こそおいでいただきました。よろしくお願いします。

*當麻会長様、山本幹事様ようこそおいでいただきました。
よろしくお願いします。

石井賢司会員⇒ガバナー補佐、分区幹事さん今年度ご苦労
様です。又東村山クラブ会長、幹事さんようこそ。一年間
宜しくお願い致します。
峯岸一郎会員⇒東村山会長當麻様、幹事山本様ようこそお
いで下さいました。山本さんには夜の合同例会で楽しく、
いつもお世話になってます。
波多野稔会員⇒本日は福間ガバナー補佐、秋山分区幹事様、
東村山當麻会長、山本幹事様のご来会に感謝申し上げます
と共に、ロータリーの友にもよろしくご指導ご協力をお願
い申し上げます。
藤野豊会員⇒福間ガバナー補佐、秋山分区幹事、東村山Ｒ
Ｃ當麻会長、山本幹事ようこそおいでくださいました。

◆ 今回計４５，０００円 累 計１４６，０００円

ニコニコＢＯＸ （田中 伸彦 親睦委員長）
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又設備の中にグレージングマシンが有りますが、この機械はガラス
を吸盤で吊る機械です。重量のあるガラスを工事する時に使います。
以前ガス爆発事故の際も武蔵村山市市役所のガラス交換時に活躍し
ました。耐震補強工事の際には以前工事したガラスを再び外し工事
後装着しました。市役所のガラスは7Ｍ以上の大きなもので支柱だ
けでは支えきれません。その為、天井より吊って支えて居ります。
この様な特殊施行に携われた事は非常に良い経験をさせてもらった
と感謝しております。

近年住宅用サッシも間口の大きな物が増えてきました。その分重
量の大きなガラスを搬入するのですが、工事足場が邪魔になり殆ん
ど現場では多人数の手作業をする事になり経費のかさむ作業になり
ます。平成16年業務改善プログラム(PCV)を導入し現場の業務の改
善を手掛けております。

通常ガラスを運ぶ場合“櫓”付のトラックで行いますが高い位置
で危険です。私共ではこの櫓をフロアーに複数置いて積みやすい形
で作業し出来た櫓からトラックに乗せて運ぶ事に依り作業性・安全
性が大きく高まり能力も2～3トン/日量を5～6トンに高める事が出
来ました。
これからもいろいろな部分に改善を加え努力して参ります。“困っ
た時は内野ガラスへ”をお忘れなく今後とも宜しくお願いします。

私事ですが、私の会社は昭和39年に府中から瑞穂町に移って参
りました。当時会社は“火の車”状態で資金繰りに追われていま
した。そんな状況を西武信金村山支店長が経理内容を分析し本業
にしっかり取り組める様充分な運転資金を融資してくれました。
これにより私の会社も軌道に乗る事が出来ました。49年には資本
金100万円で7億円の設備融資の時にも他行は尻込みしている中西
武信金は積極的に融資に応じてくれました。又5年前BSE(恐牛病)
発生の時も国のお指導で現状の様態を原料別に分別するラインに
変換しなければならない時設備の為土地の入手が不可欠であった
時もどこよりも積極的な融資を提案して頂きました。今日私が有
るのも村山支店のお陰です。大恩有る西武信用金庫村山支店の例
会場にてご挨拶の前に一言御礼を申し上げました。

私は今年度多摩地区のガバナー補佐を仰せつかりました福生中
央の福間壤でございます。また分区幹事は同じく福生中央の秋山
充典君です。何とぞ一年間よろしく御協力の程お願い申し上げま
す。

武蔵村山ロータリークラブといえば2009年度2580地区年次大
会のホストを受けられるクラブとして聞いております。幸い小野
寺会長は既にこの件も視野に入れた活動を始められると聞いてお
ります。また波多野パストガバナー補佐は今年度ロータリーの友
の2580地区担当委員として活躍されるそうですが、ロータリーの
友の編集委員はただやる気だけで務まるものではなく、頭脳明晰
な方でなければ務まりません。このように武蔵村山ＲＣは地区委
員として活躍されている方の多いクラブとして素晴らしい実績を
あげております。

このような中で多摩分区では久々の小澤ガバナーの年度がスター
トいたしました。しかしながら創立100周年を過ぎた世界のロー
タリークラブ活動もいくつもの大きな問題を抱えております。

その中でも特に深刻なのは、会員の減少問題です。理由はいろ
いろ挙げられておりますが、2580地区からみると多摩分区は最も
減少している分区の一つに入っております。これらの問題に対処
するため、ＲＩは始めに地区リーダーシッププランそして近年ク
ラブリーダーシッププランという改革案を提唱し、少数の会員で
もクラブの活動を維持し且つ活性化できる方法を提案しておりま
す。すでにこの資料につきましては各クラブの会長さんには配布
されておりますが、これを実行するには各クラブとしてどのよう
な改革案を取り入れるか充分検討を頂かねばなりません。小澤ガ
バナーはすでにガバナー補佐会議において今年度クラブリーダー
シッププランは間に合わない、取り入れないと話されました。

そこでクラブリーダーシッププランについて、多摩分区として
どのように対処するかを多摩分区連絡会で議題として取り上げる
事に致しましたので、武蔵村山ＲＣにおかれましても小野寺会長

を中心として検討委員会を立ち上げ
て下さいますようよろしくお願い致
します。

そして今年度新しい試みとして、
多摩分区より久しぶりの小澤ガバナー
が出るにあたり、一昨年度の会長会
で話のあったガバナー公式訪問を7
クラブ合同例会として行ったらどう
かという提案を、今年の初め当時の次年度会長・幹事会を開き新
しい試みとして行うことと決定いたしました。小野寺会長、芦川
幹事さんから詳細の経過報告と説明があるかと思いますが、私か
らも改めて御協力の程、宜しくお願い申し上げます。

そして今年度のＩＭのテーマは“環境保全について”に決まり
ました。地球の環境保全問題は、焦眉の急を要する大問題です。
そして世界規模で整備されているロータリークラブの活動に最適
なテーマだと考えております。全ての節約・節水・節電・省エネ・
リサイクル啓蒙活動等々私たちの身近に起こっている問題全てが
環境保全に繋がると言っても過言ではないと思っております。

皆さんの身近な地域社会の中から環境保全のテーマを掲げ、ロー
タリー活動の活性化につなげてもらい、地元に貢献してもらいた
いのです。以上小澤ガバナーと分区内の連絡・補佐役として実り
ある充実した年度にしたいと思っております。武蔵村山ＲＣ会員
皆々様の御支援・御協力を秋山分区幹事共々宜しくお願い申し上
げ、表敬訪問のあいさつとさせていただきます。

ガバナー補佐 福間 壤 様

新入会員卓話
内野 均 会員

福生中央クラブの秋山充典です。この
武蔵村山クラブに於かれましては私が
幹事の時網代さんに、又会長の時には
石井さんにお世話になりました。つい
この間の事の様に感じて居りました。
此度分区幹事の大役を仰せつかりまし
た。よろしくお願い申し上げます。ガ
バナー補佐より本年度の方針を述べさせて頂きました。

7クラブの皆様方と一緒に実現出来ます様潤滑油となって参り
ます。7年に1回廻って来る事ですが、小澤ガバナーが多摩分区
から出ているときに分区幹事が出来るという事を幸せと思い努
めて参りますので何卒宜しくお願いします。

分区幹事 秋山充典様


